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西日本では周波数 60ヘルツの電気を使用していますが、50ヘルツの電気を発電して東日本に

送電することはできないのでしょうか？  

現在は60ヘルツの電気を西日本から東日本に流す途中、変換器で50ヘルツに変えているので、

変換器の容量が小さくて東京電力に送る量が足りないのではないのでしょうか？ 

発電してつくる電気を初めから50ヘルツにすることができれば、太いケーブルを繋げば東京

電力に大量の電気を送ることができるのではないでしょうか？ 

今のままだとじわじわと日本の国力が縮小していくので、対策が必要です。 


